



## 光市選手権大会で頑張りました!

6月10日(土)11日(日)に選手権大会予選が光市で行われました。3年間の部活動の集大成ともいえる大会で、見事卓球部が団体1位を受賞しました。個人では、1位に山本泰嗣さん、2位に熊本笙太郎さん、男子バスケットボール部は団体2位、男子ソフトテニス部では平賀樹さん・宮本侑さんペアが個人3位に入賞し、7月に行われる山口県中学校選手権大会に出場が決定しています。どの部活動も最後まで粘り強く取り組み、悔いのない大会となりました。入賞した皆さん、附属中の代表としてさらにプレーに磨きをかけてください。今回で引退となった皆さんもこれまでの頑張りを今後の学校生活につなげてほしいと思います。



## 園児と一緒に避難訓練!

6月14日(水)に小中合同避難訓練が行われました。今回は火災発生後、小中でグラウンドに避難をしました。また、室積保育園の園児も参加して、津波が来た想定で3年生と園児が手をつないで3階まで避難をしました。園児と一緒に避難するのは、歩幅が違いすぎたり、身長が違いすぎたりしましたが、園児に合わせながら避難している姿が頼もしかったです。光市消防署の方に消火器の使い方を教えていただき、実践も交えながら災害が起きたときのことを想定して学習を深めることができました。

